News from Ueno elementary school

上野小だより

上野村立上野小学校 学校通信 第3号(担当:梯) 令和3年5月31日発行

マリーゴールド学習が始まりました

上野小学校の子どもたちがマリーゴールド学習を始めて、今年で35年目になります。1985年8月12日、日航機墜落事故の翌年から始まりました。子どもたちは、「同じ事故が起きないよう、飛行機に乗っていた人や家族のことを考えて、事故にあった人が安らかに眠れるように花を育てる」など、班ごとに思いをもって、マリーゴールドの種まきに臨みま



した。これから、水やりや雑草取り、植え替えなど、7月の「マリーゴールド引き渡し式」へ向けて心を込めた学習が進んでいきます。

子どもたちの働きに驚きました

種まきが終わった後、道具の片付けやプランターの整理が行われました。そこでの子ども たちの働きは、素晴らしいものでした。土の入った重いプランターを運び始める子、土で汚









れたプランターを洗い始める子、きれいになったプランターを重ねて片付けてくれる子、運びにくく困っている友達の姿を見てすぐに手を貸しに行く子、枯れ始めた花が積まれた一輪車を移動してくれる子など、I年生から6年生まで、全員が次々と仕事を見つけ、自分から動いていました。

新年度が始まってから2ヶ月、様々な活動や行事がありましたが、子どもたちの前向きでやる気ある姿に驚き、そして感動しています。

さつまいもの苗を植えました

5月26日、さつ ま芋の苗植え集会 が行われました。 縦割り班に分か れ、協力しながら みんなで150本の 苗を植えました。





10月には芋掘り集会11月には焼きいも集会が予定されています。子どもたちの楽しみが、 どんどんつながっていきます。

子ども時代だからこそ、たくさんの本に触れさせたい







先日、職員全員で、「上野小学校の子どもたちの良さ」について

話し合いました。その中で、「子どもたちは読書が好き、本が大好き」という声がいくつも上がりました。図書室では司書の武部先生の読み聞かせの世界にじっくりと浸り、朝読書の時間の廊下は誰もいないかのように静まりかえり、先生も一緒に読書に集中しています。休み時間の終わりが惜しいかのように図書室を後にする子、掃除の時間が始まるギリギリまで読書をする子など、上野小学校の子どもたちは、本当に読書が好きです。6月からは読書月間が始まります。さらに読書の楽しさが広がり、そして深まる月になりそうです。

日	曜	6月の主な予定
ı	火	読書月間(~30日)
4	金	マリーゴールド植え替え集会 歯磨きウィーク(~8日)
5	土	高反教室(開校式)
7	月	心臓検診 年、4年 委員会活動
8	火	交通安全教室 年、2年

14	月	職員会議、集団下校 15:00
1 -	11	
15	火	家読の日
		家庭教育学級 年
17	木	花まる学習会③
19	土	高反教室
23	水	スクールカウンセラー来校日
25	金	授業参観、学級懇談会(5校時)
28	月	クラブ活動